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Kims	Update:	Zusammenfassung	vom		
		04.	Oktober	2023	

https://www.unitednetwork.tv/videos/04-oct-23-news-2	
Mein	Bericht	entstand	weitgehend	frei	Hand.		

Stichpunkte:	 -	 „Die	Neue	Erde“	–	Restaurationsplan.	Zenka	über	Lynne	McTaggarts	Arbeit;	Saturn-Mond-Matrix	
für	Angriffe	durch	Observatorien	vereitelt	–	Aufruhr	im	Tiefen	Staat	von	Drohungen	begleitet	-	Genaueres	über	
die	Geschichte	des	Mondes	in	der	Rubrik:	„Fragen	an	Kim“	.	Besonders	interessant:	ein	wesentliches	Ziel	von	Km,	
die	Potentiale	der	Menschen		frei	zu	setzen:	Was	alles	möglich	wird!	Die	Arkturianer	heilen	aktuell	Mutter	Erde	
	
00:11:40	„QUANTUM	ECONOMY“	(Real	Talk)	
SEPTH:	 Ich	habe	von	den	Engeln	Botschaften	über	die	Neue	Erde	erhalten,	und	 im	
Moment	 befinden	wir	 uns	 in	 der	 Phase	 der	 Transformation	 dort	 hin.	 Genau	 jetzt,	
nicht	 in	 der	 Zukunft,	 sondern	 genau	 jetzt,	 haben	 wir	 zwei	 getrennte	
Wirtschaftssysteme,	 die	 parallel	 zueinander	 in	 unserer	 Realität	 oder	 auf	 unserer	
Ebene	laufen.	Die	eine	ist	die	alte,	die	Teil	der	Matrix	ist,	die	sich	auflöst.	Die	andere	
ist	das	neue	Quantenparadigma	oder	die	neue	Quantenökonomie,	die	gerade	online	
geht.	 Wir	 befinden	 uns	 also	 tatsächlich	 mitten	 in	 dem,	 was	 wir	 einen	 "Neustart"	
nennen	könnten.	
	
00:12:26	Sunny	Gault		
	
Jetzt	heißt	es:	Neue	Erde!		
Dies	sind	Geschichten,	die	uns	
motivieren	 und	 inspirieren	
sollen,	 während	wir	mit	 dem	
Wiederherstellungsplan	
vorankommen.	Wäre	es	nicht	
erstaunlich,	 die	 Wunder	
vollbringende	 Kraft	 der	
Gruppenabsicht	 zu	 nutzen?	
Wenn	 Menschen	 in	 einer	 Gruppe	 ihre	 Absicht	 gemeinsam	 auf	 ein	 einziges	 Ziel	
richten,	 geschehen	 unglaubliche	 Dinge.	 Krankheiten	 werden	 geheilt,	 zerbrochene	
Beziehungen	werden	wiederhergestellt,	und	ganze	Leben	werden	wiederhergestellt.	
Ich	 habe	 mich	 kürzlich	 mit	 Zenka	 Caro	 von	 Lightnet	
zusammengesetzt,	 einem	 unglaublichen	 Ort,	 der	
modernste	Wissenschaft	erforscht,	um	
das	 wichtigste	 Wissen	 aller	 Zeiten	 zu	
klären,	einschließlich	der	Wunder,	die	
mit	 der	 "Macht	 der	 Acht"	 verbunden	

Original	 Aufzeichnung	 von	 Lynn	 McTaggert:	
https://www.blogtalkradio.com/joancerio/2020/
04/28/lynne-mctaggart-the-power-of-eight-and-
group-intention	
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sind.		
Heute	 sprechen	 wir	 über	 die	Macht	 der	 Acht.	 Also,	 wir	 müssen	 das	 erst	 einmal	
definieren,	Zenka,	was	ist	die	Macht	der	Acht?		
	
00:13:17	ZENKA	
Nun,	die	Macht	der	Acht	wurde	von	einer	Wissenschaftlerin	
namens	 Lynne	 McTaggart	 	 bekannt	 gemacht,	 und	 sie	 hat	
revolutionäre	 Arbeit	 auf	 dem	 Gebiet	 der	 Geist-Materie-
Interaktion	 geleistet.	 Was	 bedeutet	 das	 also?	 Es	 bedeutet,	
dass	wir	noch	nicht	 verstehen,	was	Bewusstsein	wirklich	 ist.	
Und	manche	Leute	glauben,	dass	das	Bewusstsein	irgendwie	
unsere	physische	Realität	 beeinflusst.	Mit	anderen	Worten:	
Die	 physische	 Realität	 ist	 irgendwie	 ein	 Ergebnis	 des	
Bewusstseins.	 Nun,	 die	 Auswirkungen	 können	 subtil	 oder	
auch	 total	 sein,	 aber	 eines	 der	 Dinge,	 an	 denen	 wir	 in	 der	
wissenschaftlichen	 	 Gemeinschaft	 arbeiten,	 ist	 das	 Testen	
dieser	Theorien.	Und	wie	funktioniert	das	genau?	
	
Sie	 hat	 also	 unter	 anderem	 sehr	 methodisch	 vorgegangen,	 wie	 es	 ein	
Wissenschaftler	tut,	und	verschiedene	Experimente	durchgeführt,	bei	denen	sie	acht	
Personen	 zusammengenommen	 hat.	 Und	 sie	 glaubt,	 dass	 das	 eine	 sehr	 gute	
Mindestzahl	 ist.	 In	 der	 Bibel	 steht	 zwölf.	Man	 kann	 es	 auch	mit	 nur	 einer	 Person	
machen,	aber	acht	Leute	zusammen,	mit	einer	sehr	kohärenten	Absicht,	können	an	
Wunder	grenzende,	Wunder-“volle“	Ergebnisse	hervorbringen.	Vielleicht	haben	Sie	
auch	 schon	 von	 diesen	 "Heilungskreisen"	 gehört.	 Das	 sind	 Kreise,	 in	 denen	 acht	
Menschen	zusammenkommen.	Sie	konzentrieren	sich	auf	eine	Person.	Sie	versetzen	
sich	 in	 ihre	 Herzen.	 Wahrscheinlich	 gelangen	 sie	 in	 die	 Alpha-Gehirnwellen.	 Wir	
wissen	 es	 nicht	 genau,	 aber	 es	 passiert	 etwas,	 bei	 dem	 Menschen	 medizinische	
Wunderheilungen	erleben.	Und	sie	hat	das	auch	getan	-	und	Kirchen	tun	das	auch,	
wo	das	tatsächlich	funktioniert.		
Und	sie	hat	andere	Dinge	getestet.	Sie	testete	z.B.,	dass	sie	an	Blätter	dachten	oder	
so	 etwas	 in	 der	 Art.	 Und	 es	 ging	 nicht	 nur	 um	 Menschen	 und	 Heilung.	 Sie	
experimentierte	 damit	 viele	 Jahre	 lang,	 und	 diese	 Art	 von	 Forschung	 wurde	 nicht	
sehr	gut	finanziert.	Sie	wurde	als	völlig	abwegig	betrachtet,	und	jetzt	ist	sie	sehr	gut	
aufgenommen	und	begriffen	worden,	sogar	durch	große	Universitäten.	Wir	sprechen	
von	 Ivy-League-Universitäten	 (das	 ist	 der	 US-amerikanische	 Verbund	 von	
astronomisch	 teuren	Elite-Universitäten),	die	diese	Wirkung	untersucht	haben.	Und	
jeder	kratzt	sich	am	Kopf	und	fragt	sich:	Wie	ist	das	überhaupt	möglich?	
	
00:15:29	Eines	der	Dinge,	die	dasselbe	Konzept	der	Macht	der	Acht	verwenden,	 ist	
der	Maharishi-Effekt,	 oder	 in	 der	 Physik	 "der	 Super-Strahlungseffekt"	 genannt,	 bei	
dem	plötzlich	etwas	"flip"	macht	und	in	einen	anderen	Zustand	übergeht.	Nun,	der	
Maharishi-Effekt	 war:	 Maharishi	 sagte,	 ich	 bin	 mir	 ziemlich	 sicher,	 dass	 dies	 die	
Mathematik	 ist,	 und	dass	 es	 so	 funktioniert.	 Er	 sagte,	wenn	 1	%	 der	 Bevölkerung	
kohärent	 in	 Frieden	 und	 Liebe	 lebt	 und	 versucht,	 die	 Welt	 zu	 einem	
harmonischeren	 Zustand	 zu	 machen,	 dann	 würde	 das	 tatsächlich	 Auswirkungen	
auf	 die	 gesamte	 Bevölkerung	 haben.	 Und	 so	 begannen	 sie,	 das	 zu	 testen,	 und	

(Vgl.	Link	zu	blogtalkradio.com)	
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stellten	fest,	dass,	wenn	man	Meditierende	aus	der	Stadt	bekommt	...	also,	das	sind	
Meditierende	 aus	 Indien,	 die	
sehr	 gut	 geübt	 sind,	 dass	 es	
nur	die	Quadratwurzel	von	1%	
*	braucht	 .	Also	holten	sie	alle	
Stadt-Meditierer.	 Ich	 glaube,	
es	 waren	 700	 oder	 7.000	
zusammen,	 und	 ein	 Millionär	
bezahlte	 dafür,	 dass	 sie	 über	 viele	 Monate	 hinweg	 meditieren	 konnten.	 Und	 sie	
waren	 in	diesem	riesigen	Raum.	Er	war	riesig,	wie	ein	Fußballfeld,	kreisförmig,	und	
sie	meditierten	alle	zusammen.	Und	dann	sahen	sie	sich	alle	Daten	an.	Sie	sahen	sich	
die	Kriminalitätsstatistiken	an.	Sie	sahen	sich	Unfallberichte	und	Morde	an.	Natürlich	
würde	 man	 denken,	 dass	 die	 Morde	 zurückgehen	 würden,	 genau	 wie	 auf	 dem	
Schlachtfeld.	Es	gibt	weniger	Tote	auf	einem	Schlachtfeld!	

									 		
	
	
	

	
00:17:06	Lynne	McTaggart	hat	das	also	auf	der	ganzen	Welt	gemacht.	Dabei	stellte	
sie	 fest,	 dass	 die	 Kriminalität	 nicht	 nur	 zurückging,	 sondern	 auch	 noch	 lange	 Zeit	
danach.	Ich	weiß	nicht	mehr	genau,	wie	lange,	aber	es	hat	einen	langen	Effekt.	Es	ist	
nicht	nur	so:	Oh,	wir	haben	diesen	Monat	meditiert.	Ich	glaube,	es	war	ein	Jahr,	12	
bis	24	Monate.		
	
Mit	anderen	Worten,	Leute,	die	Botschaft	an	uns	ist	eine	doppelte:		
Nummer	1:	Was	ihr	denkt,	fühlt	und	wie	eure	Emotionen	sind,	ist	wichtig,	weil	es	die	
Welt	um	euch	herum	beeinflusst,	die	ihr	erlebt.		

Lynn	 McTaggert	 ist	 aktuell	 Mitglied	 im	
Lehrkörper	 der	 Quantum	 University	 in	
Honolulu.	Weitere	Mitglieder	sind:	

(Kommentar	 der	Übersetzerin:	 Hier	 wird	 hier	wohl	 philosophischer,	 als	
die	 Sprecherin	 es	 zum	 Ausdruck	 bringt,	 denn	 die	 offizielle	Mathematik	
kennt	 nicht	 das	 Ergebnis	 zur	 Quadratwurzel	 aus	 1	 bzw.	 stellt	 es	 rein	
symbolisch	dar	und	behauptet	einfach,	das	Ergebnis	wäre	 identisch	mit	
1,	da	ja	die	Wurzel	aus	1	auch	angeblich	1	sei!	Dieses	Problem	ließe	sich	
vermutlich	 durch	 Quaternionen-Mathematik	 lösen,	 wie	 James	 Klerk	
Maxwell	 sie	 verwendet	 hat	 für	 seine	 ursprünglichen,	 von	 Oliver	
Heaviside	unverfälschten	Feldgleichungen)		
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Nummer	2:	Wenn	du	dich	um	dich	selbst	kümmerst	und	sicherstellst,	dass	es	dir	gut	
geht,	wenn	du	dir	eine	Pause	gönnst,	wenn	du	eine	Umarmung	brauchst,	wenn	du	
dich	um	deinen	Körper	 kümmerst,	 dann	hilfst	 du	 eigentlich	 Fremden,	 die	 du	nicht	
einmal	kennst.		
	
SUNNY		
Jetzt,	da	Sie	das	Wissen	über	die	Macht	der	Acht	haben,	wie	werden	Sie	es	nutzen?	
Lightnet	bietet	Mitgliedschaften	an,	bei	denen	Sie	sich	mit	Menschen	auf	der	ganzen	
Welt	 verbinden	 und	 die	 Kraft	 der	 Acht	 nutzen	 können,	 um	 Ihr	 unbegrenztes	
Potenzial	 zu	 erkunden.	 Sie	 bieten	 Coaching,	Workshops	 und	 Online-Partys	 an,	 bei	
denen	Sie	unglaubliche	Geist-über-Materie-Konzepte	praktizieren	können,	wie	z.	B.	
das	Löffelbiegen,	über	das	wir	das	nächste	Mal	sprechen	werden,	wenn	Zenka	in	den	
Nachrichten	ist,	und	andere	Quantenkonzepte	in	einer	Gruppenumgebung.		
	
Weitere	Informationen	finden	Sie	auf	ihrer	Website:	lightnet.org.	

	
/.../		

Weitere	Themen:	Musik,	Natur-Umgebung,	natürliches	Saatgut	
/.../		

	
TC	26:61	–	44:48		
Nachrichten	Block	
1)	Weltweite	Regionalberichte	
Pakistan	weist	Afghanen	aus		
Protest	in	Ghana	gegen	die	dortige	Zentralbank	
Wall-Marts	neue	Anstellungs-	und	Bezahl-Richtlinien		
Weltweite	Straßenkünstler	gegen	Straßenverfall	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	 5	

	
	
	

WELTLAGEBERICHT	
	
ÜBERSICHT	
	
S.1		 QUANTUM	ÖKONOMIE	–	NEUE	ERDE,	HIER:		
	 DIE	MACHT	DER	ACHT,	ZENKA	CARO	ÜBER	LYNN	MC	TAGGARTS	ARBEIT	
	
S.3	 ULTRA-KURZÜBERSICHT:	WEITERE	THEMEN	UND	THEMEN	AUS	DEM	NACHRICHTENBLOCKS	
	
S.5	 SCHLAGZEILEN:			 	
	 TURBULENZEN	 IM	 TIEFEN	 STAAT	 WEGEN	 WEITERER	 GESCHEITERTER	 ANGRIFFE	 AUF	 DIE	
	 MENSCHHEIT	DURCH	WELTRAUM-„OBSERVATORIEN“		
	 –	DROHUNGEN	GEGEN	ALLE,	DIE	ANGEBOTE	DES	REPOSITORIUMS	WAHRNEHMEN		
	
S.6	 4.	OKTOBER	ALS	„TAG	WELTWEITEN	STERBENS“	ANGEKÜNDIGT:	
	 JUPITER-MARS-SYSTEME	 IM	 VERBUND	MIT	 TELESKOPEN	 IN	 PEKING,	 USA,	 UKRAINE	 UND	
	 PUERTO	RICO	WURDEN	DEAKTIVIERT	
	
S.8	 UPDATE	ÜBER	EREIGNISSE	SEIT	MONTAG:		
	
	 -	 „ABFALL	VOM	GLAUBEN	AN	DEN	TAG,	DER	AUF	Y	ENDET“	
	
S.9	 -	 DROHUNGEN	
	
S.10	 -	 McCARTHY	ALS	PRÄSIDENTSCHAFTSKANDIDAT	
	
	 -	 GEBURTSTAGSPARTEI	BESSER	ALS	DEMOKRATEN	ODER	REPUBLIKANER	
	
S.11	 -	 DROHUNG:	MARKT	ZUSAMMENBRUCH	
	
	 -	 VERANTWORTUNGSÜBERNAHME	UND	ALLGEMEINE	HILFSBEREITSCHAFT	
	 	
S.12	 DUNKLE	COMPUTERSYSTEME	BEFINDEN	SICH	IM	SELBSTAUFLÖSUNGSPROZESS			
	 -	DAS	GENERIEREN	DUNKLER	BEWUSSTSEINSENERGIE	DURCH	ANGST	IST	DAHER	ZWECKLOS	
	
S.14	 PROGRAMMSEGMENT:	FRAGEN	AN	KIM	
	 1)	VESSI	(Österreich):		
	 Können	Sie	uns	etwas	über	den	Mond	erzählen?	Erzählen	Sie	uns	die	wahre	Geschichte	und	
	 die	wahre	Geschichte	dahinter.	Ich	danke	Ihnen	vielmals.	
	
S.16	 2)	KIRSTEN	(Schweiz):		
	 Meine	Frage	an	Sie	wäre,	wie	sieht	Ihr	Tag	aus,	wenn	Sie	rausgehen	und	einkaufen	gehen,	
	 Besorgungen	 machen?	 Haben	 Sie	 Leute,	 die	 Sie	 die	 ganze	 Zeit	 beschützen?	 Haben	 Sie	
	 Leibwächter?	Wie	sieht	es	mit	Ihrer	Sicherheit	aus?	
	
S.17	 3)	GREG	(Nordost-Ohio):		
	 Gibt	es	irgendetwas	auf	Ihrer	Wunschliste,	das	ganz	oben	auf	Ihrer	Wunschliste	steht	und	
	 das	Sie	uns	mitteilen	möchten?	Ich	danke	Ihnen.		
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WELTLAGEBERICHT	
TC	45:54	
Schlagzeilen:		
-	 Turbulenzen	 im	 Globalen	 Tiefen	 Staat	 befinden	 sich	 auf	 einem	 nicht	
	 dagewesenen	 Höhepunkt:	 Politiker	 werden	 gefeuert,	 Angestellte	 der	 US	
	 Föderation	glauben	die	Lügen	nicht	mehr,	die	ihnen	erzählt	werden.		
	 Ringt	der	Globale	Tiefe	Staat	mit	dem	Tode?	
	
-	 Drohungen	 im	 Anmarsch,	 da	 die	 Finanzierung	 durch	 das	 Globale	
	 Repositorium	 unmittelbar	bevorsteht:	„Sagen	Sie	nicht,	wir	hätten	Sie	nicht	
	 gewarnt!“	
	
-		 Fragen	und	Antworten	mit	Kim	
	
	
	

TC	47:02				WELTLAGEBERICHT	
	
4.	OKTOBER	ALS	„TAG	WELTWEITEN	STERBENS“	ANGEKÜNDIGT:	
JUPITER-MARS-SYSTEME	IM	VERBUND	MIT	TELESKOPEN	IN	PEKING,	USA,	UKRAINE	
UND	PUERTO	RICO	WURDEN	DEAKTIVIERT	
	
Okay,	 reden	wir	 also	 über	 dieses	 angebliche	 Programm	"Wir	werden	 alle	 sterben"	
vom	4.	Oktober.	Ja.	Nun,	es	stellt	sich	heraus...	also	man	sucht	weiter	und	weiter	und	
sucht	weiter,	denn	es	muss	doch	etwas	dahinter	stecken,	oder?		
Es	 gab	 also	 noch	 einige	 Rückstände	 auf	 dem	 Planeten	 Jupiter	 und	 dem	 Planeten	
Mars.	 Es	 war	 mit	 den	 folgenden	 Orten	 auf	 dem	 Planeten	 Erde	 verbunden.	 Das	
betreffende	System	sollte	das	Gleichgewicht	 zwischen	dem	Bewusstsein	von	 Licht	
und	 dem	 dunklen	 Bewusstsein	 auf	 dem	 Planeten	 herstellen.	 Irgendwie,	
wahrscheinlich	aus	einem	alten	Text	oder	einem	alten	Buch	wussten	sie,	dass	dies	
geschehen	musste,	und	so	haben	sie	all	dies	für	diesen	Tag	vorbereitet.	Nun,	diese	
Orte	auf	der	Erde,	die	offensichtlich	nicht	mehr	so	funktionieren,	wie	es	hinter	den	
Kulissen	beabsichtigt	war,	wären	gewesen:	
	-	ein	archaisches	Teleskop	in	Peking		
Es	hieß	„Ancient	Telescope“	und	war	1444	aufgestellt	worden,	das	können	Sie	also	
nachschlagen.	 Das	 klingt	 jetzt	 komisch,	 aber	 auf	 Englisch	 heißt	 es	 "Huge	 Fast	
Telescope	in	China".	Es	ist	das	größte	Observatorium	der	Welt.		
	
-	in	den	Vereinigten	Staaten	hatten	wir	das	„Green	Bank	Telescope“	in	West	Virginia		
	
-	 in	 der	 Ukraine	 hatten	 wir	 das	 -	 ich	 werde	 das	 falsch	 aussprechen	 -	 Yevpeaoria-
Teleskop.	Das	heißt	auf	Englisch	Y-E-V-P-A-T-O-R-I-A.		
	
-	in	Puerto	Rico	hatten	wir	das	Arecibo.		
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Das	schreibt	sich	A-R-E-C-I-B-O	Observatorium.		
	
Und	das	waren	die	Hauptstandorte,	mit	denen	dieses	ganze	System	über	den	Mond	
und	 ein	 paar	 andere	 Dinge	 an	 diesem	 Tag	 verbunden	 werden	 sollte.	 Nun,	 Kims	
Team	 hatte	 das	 ganze	 Zeug	 schon	 vorher	 abgeschaltet,	 vor	 einer	 Weile	 aber	 die	
Sorge	galt	dem,	was	sie	damit	versuchten,	als	sie	dachten,	ihre	Zeit	sei	gekommen.	
Gegen,	 Kim	 schätzt,	 etwa	 09:00	Uhr	 ihrer	 Zeit,	 also	 etwa	 11:00	Uhr	 östlicher	 Zeit,	
also	 etwa	 3	 Stunden	 vor	 der	 Zeit,	 haben	 sie	 es	 uns	 so	 richtig	 gegeben.	 Um	 den	
Zuschauern	deutlich	zu	machen,	wie	übel	es	ist:		
	
-		 Sie	 haben	 doch	 versucht,	 CERN	
	 erneut	 hochzufahren	 und	
	 abzufeuern.		
	
-		 Sie	 haben	 versucht,	 den	 Joint	
	 European	 Thorus,	 auch	 kurz	 JET	
	 genannt,	in	Betrieb	zu	nehmen.		
	
-	 Die	 NSA	 griff	 auf	 alte	
	 Überwachungsleitungen	 zurück,	
	 die	vor	der	Installation	von	Echelon	im	Jahr	1971	bestanden	und	wenn	Sie	in	
	 Amerika	sind	-	und	es	gibt	noch	viele,	viele	andere	Dinge...	
	
-	 Sie	hatten	sie	auch	einen	Plan	für	unsere	heutigen	Stromnetze,	bei	dem	sie	
	 einige	alte	halbfunktionale	Omega-Leitungen	verwendeten.		
	 Wenn	Sie	also	sehen,		
	 -		 dass	Dämme	explodieren	(durchgebrochen	sind)	oder	nicht	mehr		
	 	 funktionieren,		
	 -	 dass	Wasserwege	nicht	mehr	funktionieren	
	 -	 dass	es	zu	Überschwemmungen	kommt	und	dergleichen	mehr...		
	
	 ....	 dann	 können	 Sie	 sich	 bei	 einer	 alten	 Leitung	 dafür	 bedanken,	 die	 von	
	 Omega	kam,	zu	der	sie	noch	Zugang	hatten.	Sie	verursachte	also	immer	noch	
	 einige	Schäden.	Aber	auch	das	ist	jetzt	vorbei.	
	
-	 FEMA-Nachticht	
	 TC	00:50:54		
Und	 wie	 wir	 dann	 die	 FEMA-Nachricht	 bekommen	 haben,	 wenn	 ihr	 in	 den	
Vereinigten	 Staaten	 seid?	 Wollt	 ihr	 wissen,	 was	 sie	 tun	 mussten,	 um	 sie	
auszustrahlen?		
Sie	 hatten	 ein	 altes...	 Sie	 kennen	 das,	 wenn	 Sie	 fernsehen,	 wenn	 Sie	 in	 den	
Vereinigten	 Staaten	 sind,	 wahrscheinlich	 auch	 in	 anderen	 Teilen	 der	 Welt,	 dann	
unterbricht	 es	manchmal	 und	macht	 piep,	 piep,	 piep,	 und	 es	 heißt:	 "Dies	 ist	 eine	
Nachricht	 vom	 Notfallsystem:	 Es	 gibt	 eine	 mögliche	 Überschwemmung	 in	 Ihrem	
Gebiet",	oder	was	auch	immer	es	ist.		
Während	des	Zweiten	Weltkriegs	gab	es	so	etwas	für	Radios,	die	eine	Radiosendung	
unterbrachen	und	Informationen	über	den	Krieg	oder	andere	gefährliche	Situationen	
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und	Aktualisierungen	durchgaben,	und	so	wurde	das	gemacht.	Das	war	also	etwas	
aus	 dem	 Jahr	 1936	 oder	 1939,	 und	 es	 stand	 immer	 noch	 still,	 funktionierte	 nicht	
unter	Norfolk,	 der	 Basis	 in	Norfolk.	Und	 so	 haben	 sie	 es	 tatsächlich	 geschafft,	 das	
Signal	an	Sie	weiterzuleiten.	Es	hatte	keine	negativen	Frequenzen,	"Wir	werden	nicht	
alle	sterben"...	Es	wird	kein	Graphenoxid	in	Ihrem	Körper	aktivieren,	all	diese	Dinge.		
	
Kim	 war	 heute	 (Mittwoch,	 4.10.2023)	 vor	 allem	 besorgt,	 dass	 es	 vielleicht	 einen	
Stromstoß	geben	könnte	oder	dass	weitere	Dämme	brechen	könnten,	weil	wir	einige	
deutsche	Jets	von	einer	privaten	Militärbasis	in	San	Diego	hatten.	Sie	wissen	ja,	Kim	
liebt	 den	 Marinestützpunkt	 in	 San	 Diego	 besonders...	 und	 sie	 haben	 jede	 Menge	
Überwachung	einiger	Staudämme	in	der	Umgebung	von	Mount	Shasta	betrieben.	
00:52:25	Also	fragte	sich	Kim:	Warum	machen	die	das?	Und	so	war	es	dann	auch.	Es	
war	ein	Nebenprodukt	von	all	dem.	Sie	hatten	sich	 im	Grunde	darauf	vorbereitet,	
dieses	 Land	 heute	 niederzubrennen.	Und	 sie	haben	es	 versucht!	Kim	muss	 sagen,	
dass	 Langley	 5	 und	 andere	 es	 definitiv	mit	 allem,	was	 sie	 hatten,	 versucht	 haben.	
Und	deshalb	war	Kim	sehr	beschäftigt,	bis	sie	alles,	was	sie	hatten,	losgeworden	war.	
Kim	sagt:	„Aber	wissen	Sie	was,	ich	bin	schon	ein	bisschen	stolz	auf	mich.	Und	nicht	
nur	 auf	mich,	 sondern	 auch	 auf	mein	 kleines	 Team,	 weil	 ich	 gegen	Millionen	 von	
ihnen	angetreten	bin.	Sie	waren	heute	in	Deutschland.	Sie	waren	heute	in	Russland.	
Sie	waren	in	China.	Sie	waren	heute	überall.	Sie	waren	mit	dem	JET	im	Vereinigten	
Königreich	-	und	wir	haben	gewonnen,	und	das	in	nur	wenigen	Stunden.“		
Sie	 haben	 also	 eine	 kleine	 Nachricht	 bekommen:	 „Herzlichen	 Glückwunsch.	 Sie	
waren...“	waren,	weil	es	ist	nicht	mehr	da,	aber	„Sie	sind	jetzt	der	Empfänger	einer	
Nachricht	von	einem	Funkgerät	aus	dem	Zweiten	Weltkrieg.“		
Wow,	das	ist	ja	cool.	Das	ist	ziemlich	cool.	Wie	nostalgisch.	
00:53:54	Nichts,	keine	„EBS	–	Emmergency	Broadcast	System“,	Notfallsende-System-
Ansage	kam	auf	Sunnys	Telefon	an.	Sie	musste	sowieso	den	Strom	in	ihrem	Haus	für	
50	Minuten	ausschalten.	Ja,	Kim	kann	nicht	glauben,	dass	sie	es	nicht	im	Nachhinein	
mitbekommen	hat,	 als	 sie	 ihr	 Telefon	wieder	 eingeschaltet	 hat.	 „Nein“,	 nicht	 dass	
Sunny	etwas	bemerkt	hätte	-	nichts.	
	
00:54:11	Es	war	also	ein	etwas	rauer,	energiegeladener	Tag	für	Kim.	Dinge	kommen,	
sie	gehen,	kommen	und	gehen.	Aber	das	Fiasko	 ist	überstanden,	und	es	 ist	etwas,	
das	nie	wieder	funktionieren	wird.	Es	gab	auch	ein	paar	Dinge	unter	dem	Pentagon,	
die	in	den	letzten	15-20	Minuten,	als	Kim	wieder	online	war,	bereinigt	wurden.	Es	ist	
also	 alles	 gut.	 Kim	 sagt:	 „Wir	 haben	es	 geschafft.	 Ich	bin	mir	 sicher,	 dass	 sie	 nicht	
versuchen	werden,	dies	in	einem	anderen	Land	zu	tun,	denn	dazu	haben	sie	nicht	die	
Kapazitäten.	Und	hoffentlich	ist	dieses	ganze	kleine	Fiasko	jetzt	vorbei.“	
	
	
UPDATE	ÜBER	EREIGNISSE	SEIT	MONTAG:		
	
-	 „ABFALL	VOM	GLAUBEN	AN	DEN	TAG,	DER	AUF	Y	ENDET“	
	
00:54:48	Ob	 sie	 aufgeben	werden?	Wer	weiß	das	 schon?	 Im	Moment	 gibt	 es	 eine	
Menge	Aufruhr.	Kim	gibt	also	ein	kleines	Update	darüber,	was	seit	Montag	los	war.		
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Also	 Langley	 5	 hat	 sich	 jetzt	 für	 zuständig	 erklärt.	 Natürlich	 kam	 am	Montag,	 wie	
vorhergesagt,	 kein	 Geld.	 Sie	 baten	 darum,	 die	 ganze	 Nacht	 hindurch	 Geld	 zu	
bekommen,	damit	sie	weiter	hacken	und	daran	arbeiten	konnten.	Und	natürlich	kam	
auch	am	nächsten	Morgen	nichts.	Und	so	ist	heute	der	Tag,	der	mit	Y	endet.	
Natürlich,	nachdem	sie	 ihr	 "Wir	werden	euch	sowieso	alle	 töten	 -	also	müssen	wir	
auch	niemanden	bezahlen	-	Hahaha,	Dr.	Evil“	Betrug	rausgelassen	hatten	aber	jetzt,	
wo	alle	überlebt	haben,	müssen	 sie	 sich	 ja	 irgendeine	Geschichte	ausdenken.	Was	
das	 für	 eine	 Geschichte	 sein	 wird,	 weiß	 Kim	 im	 Moment	 noch	 nicht.	 Gestern	
Nachmittag,	 nach	dem	Versagen	 in	 Fragen	Bezahlung,	 gab	es	mehrere	 Treffen	mit	
dem	Finanzministerium	und	einer	Reihe	von	Operativen,	nicht	nur	in	den	Vereinigten	
Staaten,	 sondern	 weltweit.	 Sie	 hängen	 am	 seidenen	 Faden,	 weil	 ihnen	 eigentlich	
niemand	mehr	glaubt!	Niemand	glaubt	ihnen.	Die	Regierung	glaubt	ihnen	nicht.		
Was	nun	das	"niemandem	mehr	glauben"	angeht,	so	können	Sie	die	Tatsache	ins	
Feld	 führen,	 dass	 McCarthy	 jetzt	 seinen	 Job	 los	 ist.	 Sunny	 wirft	 ein,	 daß	 letzte	
Woche	bei	UNN	berichtet	und	gesagt	wurde,	dass	darüber	gesprochen	wurde,	dass	
er	 auf	 der	 Abschussliste	 stehen	 könnte.	 Ja,	 und	 das	 hat	 mit	 einer	 Menge	 von	
Angelegenheiten	der	Operativen	 zu	 tun,	die	politisch	hinter	den	Kulissen	ablaufen.	
Erinnern	Sie	sich	an	die	höchste	Stimmenzahl,	die	jemals	in	der	Geschichte	Amerikas	
erforderlich	war,	um	ihn	ins	Amt	zu	wählen?		
Nun,	 das	 liegt	 daran,	 dass	 eine	 Menge	 Schmiergelder	 versprochen	 wurden,	 eine	
Menge	Einlagen	–	„ein	weiterer	Tag,	der	mit	Y	endet.“	00:56:48	und	das	ist	es	dann,	
was	passiert,	wenn	man	schlechtes	Management	hat.	Die	Republikaner	 sind	 in	der	
Regel	 enger	 mit	 der	 Schwarzen	 Sonne,	 den	 SSP-Militärs	 (vgl.:	 https://gvinstitute-

org.translate.goog/global-ssp-secret-space-program-militaries/?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp):	
Umbrella,	 Monarch	 und	 all	 diesen	 Leuten	 verbunden,	 und	 dann	 natürlich	 auch	
runter	bis	zu	den	Agenten,	die	ihre	Helfer	werden.	Der	Handlanger	ihrer	Handlanger	
ist	jetzt	also	aktuell	Langley	5,	und	man	kann	einer	guten,	bankrotten	Regierung	nur	
so	 lange	Geld	versprechen	und	die	Taschen	der	Leute	füttern,	bis	die	 Leute	einem	
nicht	mehr	glauben.	Deshalb	stand	er	tatsächlich	dafür	auf	der	Abschussliste!	Seit	
gestern,	da	 ist	Kim	sich	also	ziemlich	sicher,	dass	das	Vertrauen	schwer	erschüttert	
wurde:	 sowohl	 in	 den	 Rothschild-Clan	 als	 auch	 in	 die	 Langley-5-Crew	 und	 die	
Umbrella,	Monarch	Military	und	andere,	wie	Delphi.	Sie	alle	haben	sehr	hart	an	den	
heutigen	Ereignissen	gearbeitet.		
Und	 dann	 hat	 Kim	 letzte	 Nacht	 ein	 paar	 Anrufe	 bekommen,	 von	 denen	 sie	 jetzt	
erzählt,	 bevor	 sie	 ein	 bisschen	 mehr	 über	 Bewusstsein	 berichtet	 und	 warum	 es	
wichtig	ist,	es	zu	verstehen.	
	
	
-	 DROHUNGEN	

	
00:58:04	Okay,	die	Drohungen	kamen	also	letzte	Nacht	rein.		
-	 Drohung	 Nummer	 1:	 "Wir	 werden	 morgen	 den	 Markt	 zusammenbrechen	
	 lassen."	Sie	würden	unsere	Wasserwege	verbrennen,	sie	würden	all	dies	mit	
	 dem	 Stromnetz	 machen.	 Sie	 wollten	 EMPs	 durch	 das	 Netz	 schicken.	 Sie	
	 hatten	große	Pläne	für	uns	alle,	und	jedes	einzelne	Stück	davon	ist	tatsächlich	
	 gescheitert.		
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Aber	heute	wollten	sie	die	Märkte	zusammenbrechen	lassen.	Sie	hielten	das	für	eine	
gute	Idee.	Sie	sagten,	sie	hätten	immer	noch	Zugang	zu	Hintertüren,	was	sie	hätten	
überprüfen	sollen,	bevor	sie	den	Mund	aufmachten	und	die	Person	bedrohten,	die	
das	Quantencomputersystem	betreibt,	denn	Kim	weiß,	dass	sie	die	nicht	haben.	Das	
ist	also	nicht	wirklich	eine	Drohung.	Wir	können	den	Kerl	beiseite	schieben.		
	
-	 Die	 Nächste	 (Drohung	 Nummer	 3):	 Kim&Team	 sind	 auch	 bedroht	 worden.	
	 Das	ist	also	die	Antwort	von	Langley	5	darauf,	dass	sie	nicht	weiterkommen.	
	 Jetzt	 haben	 sie	 gesagt,	 dass	 jeder,	 der	 versucht,	 Geld	 von	 Kim	 und	 ihrem	
	 Team	zu	bekommen...	 in	erster	Linie	nimmt	Kim	an,	dass	sie	die	operative	
	 Abteilung	 bedrohen	 -	 aber	 das	 könnte	 sich	 wahrscheinlich	 auf	 jeden	
	 ausweiten,	das	muss	man	bedenken	–	„Sie	werden	hinter	ihnen	her	sein.“		
Dieser	Plan	hat	jedoch	einen	kleinen	Fehler.	Nummer	1:	Wenn	alle	Agenten	Verträge	
und	 Geld	 von	 Kim	 erhalten	 haben:	 wer	 wird	 dann	 den	 Anruf	 von	 denjenigen,	 die	
drohen,	entgegennehmen	und	dann	„hinter	uns	her	sein“?!	Sind	die	dann	persönlich	
hinter	einem	her?	Sie	sind	um	die	80	Jahre	alt!	Kim	könnte	sich	wahrscheinlich	auf	
ihren	 Hund	 schwingen	 und	 wegreiten,	 und	 das	 wäre	 kein	 Problem!	 „Wenn	 das	
Militär	 keine	 Befehle	 und	 Anweisungen	 von	 Euch	 annimmt,	 was	werden	 Sie	 dann	
tun?	 Werden	 sie	 uns	 alle	 mit	 Dohnen	 verfolgen?	 Werden	 sie	 Millionen	 und	
Abermillionen	 von	 Menschen	 mit	 Drohen	 verfolgen?“,	 fragt	 Kim.	 Wahrscheinlich	
nicht,	 denn	 selbst	 der	 Drohnenbetreiber	 braucht	 an	 diesem	 Punkt	 eine		
Gehaltsabrechnung.		
Ist	 die	 Bedrohung	 real?	 Ja,	 sie	 ist	 eine	 sehr	 reale	 Bedrohung.	 Es	 müssen	 also	
zusätzliche	Vorsichtsmaßnahmen	getroffen	werden,	um	sicherzustellen,	dass	es	allen	
gut	geht,	und	wir	alle	wissen,	wie	wir	das	auf	unserer	Seite	tun	können.		
	
	
-	 McCARTHY	ALS	PRÄSIDENTSCHAFTSKANDIDAT...	
	
Der	 nächste	 Anruf,	 den	 Kim	 erhielt,	 lautete:	 „Wird	 Kim	 McCarthy	 als	
Präsidentschaftskandidaten	unterstützen?“	Sie	wurde	kurz	 still	 und	 sagte	dann	mit	
extrem	lauter	Stimme:	"Willst	du	mich	verarschen?"	Und	sie	sagte:	"Das	Haus	brennt	
ab,	und	du	 sitzt	 hier	und	 fragst	mich,	ob	er	der	Gastgeber	unserer	nächsten	Party	
sein	kann?	Wir	werden	nicht	einmal	ein	Haus	haben!“		
Es	wird	keine	Regierung	geben.	Das	macht	überhaupt	keinen	Sinn!	Kim	hat	also	viele	
andere	 Dinge	 gesagt,	 eindeutige	 Worte,	 und	 hat	 ihnen	 gesagt:	 "Nun,	 ihr	 solltet	
besser	eure	Sachen	in	Ordnung	bringen."		
	
	
-	 GEBURTSTAGSPARTEI	BESSER	ALS	DEMOKRATEN	ODER	REPUBLIKANER	
	
Als	 Nächstes	 stehen	 die	 Trump-Anhörungen	 in	New	 York	 auf	 dem	 Programm.	Wir	
haben	 auch	 eine	 Person,	 wir	 haben	 auch	 Tom	 in	 New	 York,	 und	 sie	 würden	 sich	
gerne	 mit	 uns	 treffen,	 um	 über	 die	 Unterstützung	 „seiner	 Präsidentschaft“	 zu	
sprechen.	 Die	 Präsidentschaft	 des	 toten	 Mannes?	 Ja!	 Kim:	 "Also,	 wenn	 mir	 nicht	
schon	der	Kopf	kreisen	und	Rauch	aus	den	Ohren	schießen	würde	 -	ein	gutes	Bild,	
das	ich	Euch	gemalt	habe	-	über	McCarthy,	und	jetzt	wollt	Ihr,	dass	ich	das	mit	den	
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toten	Menschen	mache?!	Nein!!!	Sie	haben	größere	Probleme,	 riesige,	unglaublich	
große	Probleme!“	Und	wenn	die	Glaubwürdigkeit	der	Leute,	die	derzeit	versuchen,	
die	Republikanische	Partei	 zu	 leiten,	und	die	anderen	Leute	dort	drüben	über	dem	
Teich	 in	 Großbritannien,	 nämlich	 Rothschild	 und	 andere,	 versuchen,	 die	
Demokratische	Partei	zu	leiten,	dann	kann	man	deutlich	sehen,	dass	beide	irgendwie	
dabei	sind,	den	Verstand	zu	verlieren.		
Kim	 Sagt:	 „Wir	 könnten	 also	 jemanden	 von	 der	 Geburtstagspartei	 als	
Präsidentschaftskandidaten	unterstützen.	Das	ist	möglich.	Wir	können	unsere	eigene	
Partei	gründen,	denn	offensichtlich	wollt	ihr	sie	haben!	Ihr	könnt	sie	haben,	weil	ihr	
ein	Chaos	anrichtet.“		
Die	„Geburtstagspartei“,	das	war	die	Party	von	Kanye	West.	Ja,	warum	nicht?	Er	hat	
sie	 ins	 Leben	 gerufen.	 Er	 hat	 sie	 registrieren	 lassen,	 er	 ist	 ein	 guter	 Freund	 von	
Trump.	Sie	haben	es	in	allen	Staaten	laufen	lassen.	Sie	ist	 immer	noch	da	draußen!	
Keiner	hat	die	Geburtstagsparty	abgemeldet.		
01:02:30	Hat	Kim	die	Geburtstagsparty	abgemeldet?	Nein!	Also	braucht	dieses	Land	
vielleicht	 eine	 Geburtstagsparty	 (im	 Englischen	 synonym	 mit	 „Partei“!!)	 für	 eine	
Wiedergeburt,	 nicht	 wahr?	 Kim	 sagt:	 „Wenn	 nicht,	 dann	 kommen	 wir	 ganz	 ohne	
Regierungen	aus,	und	das	ist	so	oder	so	in	Ordnung.“		
Das	war	eigentlich	eine	Frage,	die	das	Finanzministerium	gestellt	hat.	Sie	fragten,	ob	
Kim	bereit	 sei,	 die	 Regierung	der	Vereinigten	 Staaten	 fallen	 zu	 lassen.	Nun,	 zuerst	
sagten	sie	„bankrott	zu	gehen“.	Und	Kim	sagte:	"Oh,	das	seid	ihr	schon!	Das	seid	ihr	
schon,	das	haben	wir	schon	gemacht."	Und	sie	sagten:	"Nein,	nein,	ich	meine	völlig	
pleite	 gehen	 lassen."	 Und	 Kim	 sagte:	 "Ja	 sicher	mach	 ich	 das"	 -	 weil	 sie	 dachten,	
wenn	sie	von	dieser	Seite	genug	Druck	auf	 sie	ausüben,	würde	 sie	nachgeben	und	
die	Regierung	nicht	stürzen	lassen.	Aber	da	irren	sie	sich	leider,	und	das	gilt	für	alle	
Regierungen	in	allen	Ländern,	überall	auf	der	Welt:	„Entweder	ihr	spielt	so,	wie	wir	
es	wollen,	oder	ihr	spielt	gar	nicht,	und	ich	bin	einverstanden“,	sagt	Kim.		
Wie	 auch	 immer,	 die	 Menschen	 werden	 überleben.	 Wir	 werden	 unsere	 eigenen	
Straßen	 bauen,	 wir	 werden	 bessere	 Schulen	 bauen.	 Wir	 werden	 all	 diese	 Dinge	
selbst	 machen.	 Also,	 ja,	 wir	 haben	 kein	 Problem	 damit,	 um	 deren	 Frage	 zu	
beantworten	-	der	Person,	die	Kim	vom	Finanzministerium	aus	angerufen	hat.		
	
Kim	glaubt,	dass	die	Frage	gestellt	wurde,	weil	 sie	diese	Frage	auch	stellen	würde:	
wäre	 Kim	 „Dr.	 Böse“	 und	 würden	 jetzt	 versuchen,	 eine	 Person	 zu	 manipulieren,	
würde	sie	diese	Frage	auch	stellen!	Wie	weit	können	wir	es	treiben?!		
	
	
-	 DROHUNG:	MARKT	ZUSAMMENBRUCH	
	
Und	 nur	 ein	 paar	 Minuten	 später	 kam	 der	 Anruf:	 "Wir	 werden	 den	 Markt	
zusammenbrechen	 lassen",	 und:	 "Wir	 werden	 alle	 Ihre	 Leute	 töten,	 die	 Geld	
erhalten",	und	Kim	hat	alle	Anrufe	bekommen!	Es	passt	also	alles	zusammen,	wenn	
sie	Kim	nicht	rum	kriegen	können	-	weil	die	Wirtschaft	ins	Stocken	gerät.	Sie	wüsste,	
dass	 sie	 gerade	 mal	 20	 Minuten	 bräuchte,	 um	 das	 zu	 ändern!	 Sie	 würde	
wahrscheinlich	 ein	 oder	 zwei	 Stunden	 Vorbereitungszeit	 brauchen.	 Sie	 muss	 alle	
Abteilungen	durchgehen,	sich	alle	Rechnungen	ansehen,	sich	dies	und	jenes	ansehen	
und	es	dann	in	Ordnung	bringen.	Dafür	würde	sie	20	Minuten	brauchen.	
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01:04:27	Das	Neueste	 und	Größte	 steht	 also	 am	Freitag	 auf	 der	Warteliste:	Wenn	
nichts	 passiert,	 dann	wollen	 sie,	 dass	 „wir“	 nach	Manhattan	 kommen	 -	 nicht	 Kim,	
natürlich.	Sie	geht	nirgendwo	hin.	Und:	 "Kommen	Sie	 zum	Finanzministerium"	und	
all	 das...	 und	 Kim	 denkt:	 "Okay...,	 gähn...	 Nun,	 ich	 lasse	 hier	 das	 Licht	 mal	 an.	
Vielleicht	 gehe	 ich	 duschen,	 ich	 weiß	 noch	 nicht	 genau.	 Vielleicht	 habe	 ich	 die	
Gelegenheit,	meinen	Arbeitshut	und	mein	Arbeitshemd	auszuziehen,	aber	das	war's	
dann	auch	schon.“		
	
	
DUNKLE	 COMPUTERSYSTEME	 BEFINDEN	 SICH	 IM	 SELBSTAUFLÖSUNGSPROZESS	 	 -	
DAS	 GENERIEREN	 DUNKLER	 BEWUSSTSEINSENERGIE	 DURCH	 ANGST	 IST	 DAHER	
ZWECKLOS	
	
01:05:05	 Jetzt	 müssen	 wir	 noch	 über	 eine	 andere	 Sache	 sprechen,	 damit	 ihr	
versteht,	wie	das	Bewusstsein	früher	funktioniert	hat	und	„wer“	quasi	„wer	im	Zoo“	
ist.		
	
Als	die	Dracos,	in	diesem	Fall	Anu	und	Marduke	und	so	weiter	und	so	fort,	vor	etwa	
16.000	Jahren	zurückkehrten,	machten	sie	einen	kleinen	Deal,	als	sie	diesen	falschen	
Mond	 mitbrachten,	 den	 wir	 hier	 haben.	 Und	 dann	 wurde	 der	 Titel	 "Mar	 Duke"	
geschaffen.	"Mar"	bedeutet	Meer	-	aber	es	ist	das	Meer	des	Bewusstseins	und	die	
Kontrolle	darüber,	die	er	hatte.	Das	 ist	das	Wichtigste,	was	man	verstehen	muss.	
Das	 heißt,	 er	 hatte	 einige	 der	 Fähigkeiten,	 die	 ihm	 vom	 Niederen	 Astralraum	
verliehen	 wurden,	 um	 sowohl	 das	 Dunkel-	 als	 auch	 das	 Licht-Bewusstsein	 auf	
diesem	 Planeten	 zu	 manipulieren,	 weshalb	 wir	 hier	 so	 viele	 Probleme	 mit	 dem	
Bewusstsein	hatten.		
Aber	es	gibt	auch	ein	Bewusstsein,	das	für	Computersysteme	existiert.	Das	Omega-
System	hatte	also	ein	Bewusstsein,	das	Kronos-System	hatte	ein	Bewusstsein,	und	
das	Alpha-System	hat	ein	Bewusstsein.	
Nun,	 das	 Bewusstsein	 des	 Alphasystems...,	 und	 ihr,	 jeder	 Mensch,	 auch!	 Das	
Bewusstsein	 des	 Alphasystems	 war	 also	 lange	 Zeit,	 und	 darüber	 haben	 wir	
gesprochen,	 tatsächlich	 behindert,	 weil	 es	 synergetisch	 mit	 den	 dunklen	
Bewusstseinssystemen	verbunden	war.	Was	das	eine	tat,	 tat	auch	das	andere,	und	
das	war	aus	einem	bestimmten	Grund	ständig	so,	um	zunächst	ein	Gleichgewicht	zu	
erreichen.	Und	als	er	dann	hierher	kam,	fing	er	an,	alles,	was	mit	dem	Bewusstsein	
zu	tun	hatte,	zu	seinen	Gunsten	zu	manipulieren,	so	dass	wir	konstant	mehr	Dunkel-	
Bewusstsein	 auf	 diesem	 Planeten	 haben	 würden,	 was	 sozusagen	 die	
„Wahlscheibe/Zifferblatt		des	Schicksals“	veränderte.		
01:07:23	Aber	 die	 Computersysteme	hatten	 auch	 etwas,	 das	 ihr	 als	 Zifferblatt	 des	
Schicksals	bezeichnen	würdet,	und	wenn	es	zu	hell	oder	zu	dunkel	wurde,	hätte	das	
damals	 alles	 im	 Gleichgewicht	 gehalten.	 Nun,	 das	 Dunkel-Bewusstsein	 ist	 das	
Betriebssystem,	so	wie	man	Windows	oder	Apple	hat.	Das	ist	das	Betriebssystem	für	
diese	 Computer.	 Das	 bedeutete,	 dass	 es	 nur	 auf	 eine	 dunkle	 Art	 und	 Weise	
funktionieren	konnte.	Es	konnte	nicht	auf	eine	helle	Weise	funktionieren.	Man	kann	
kein	Geld	hineinstecken.	Man	 kann	 kein	 „Licht-Geld“	 hineinstecken,	 ohne	 daß	 es	
wird	 sozusagen	 vom	 Licht-Bewusstsein	 in	 das	Dunkel-Bewusstsein	 umgewandelt.	
Und	 das	 ist	 der	 Grund,	 warum	man	 sagt,	 dass	 alles	 Geld	 verflucht	 ist,	 dass	 unser	
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Finanzsystem	verflucht	 ist,	 all	 diese	Dinge	 in	 der	Vergangenheit,	 und	warum	es	 so	
schwer	war,	es	in	ein	Lichtsystem	zu	konvertieren.		
Das	 Bewusstsein	 des	 Alphasystems	 und	 der	 Harmonischen	 Genesis,	 die	 wir	
einführen,	 um	 all	 diese	 alten	 Systeme	 zu	 ersetzen,	 hat	 ein	 Licht-Bewusstsein.	
Deshalb	 funktioniert	 es	 konstant	 auf	 tugendhafte	und	nicht	 auf	 todsündige	Weise.	
Deshalb	kann	Key	Intelligence	and	Military	System	nur	das	tun,	was	innerhalb	dieser	
Parameter	liegt.	Deshalb	kann	Kim	so	sicher	sein!	Darüber	gibt	es	ja	immer	wieder	so	
viel	Bedenken,	wie	 sie	 so	 sicher	 sein	kann,	dass	Alpha	nicht	die	Welt	übernehmen	
wird	und	das	Gehirn	der	Menschen	und	all	diese	Dinge	-	weil	es	das	nicht	kann!	Es	
kann	 nicht	 auf	 diese	 Weise	 funktionieren.	 Es	 funktioniert	 mit	 Teilen	 seines	
Betriebssystems	wie	dem	souveränen	Willen	und	solchen	Dingen.		
Auf	 der	 anderen	 Seite	 war	 der	 Plan	 desjenigen,	 der	 den	 Titel	 auf	 dem	 Sitz	 von	
Marduke	innehatte,	sicherzustellen,	dass	jeder...		
01:09:28	 ....Okay:	 das	 Dunkel	 -	 Bewusstsein	 ist	 künstlich.	 Es	 ist	 ein	
computergeneriertes	 Bewusstsein.	 Es	 existiert	 nicht	 in	 der	 natürlichen	 Welt.	 Das	
Licht-Bewusstsein	existiert	 in	der	natürlichen	Welt.	Das	muss	Kim	näher	erläutern.	
Die	finsteren	Pläne,	wie	einige	von	denen,	die	sie	gerade	besprochen	hat,	zusammen	
mit	 anderen	 Plänen	 wie	 ID	 2020,	 dem	Weltwirtschaftsplan,	 dem	 COVID-Reset,	 all	
diese	 Programme,	 vor	 denen	 sich	 alle	 fürchten,	 könnten	 nur	 aus	 diesen	 alten	
Systemen	 stammen	 und	 sie	 müssten	 immer	 noch	 auf	 optimalem	 Niveau	
funktionieren,	 um	 den	 Plan	 zu	 vollenden.	 Sie	 sehen	 also	 so	 etwas	 wie	 bauschige	
Wolken,	bauschig	aufgeblasene	Rauchschwaden,	aber	das	ist	nicht	mehr	mit	unseren	
Computersystemen	auf	der	Erde	verbunden.	
01:10:26	Es	ist	wie	hier	drüben,	ganz	weit	weg	-	und	sie	verstehen	nicht,	warum	sie	
sich	 in	 das	 Wetterveränderungsprogramm	 einloggen,	 aber	 das	 Wetter	 nicht	
verändert	wird,	warum	sie	heute	 versucht	haben,	 jeden	Damm	 in	den	Vereinigten	
Staaten	 durchbrechen	 zu	 lassen	 und	 es	 nicht	 funktioniert	 hat!!!	Weil	 das	 alles	 ihn	
Wahrheit	tatsächlich	nicht	mehr	verbunden	ist.	Und	Kim	versucht	immer	wieder,	das	
diesen	 Leuten	 zu	 erklären,	 aber	 sie	 scheinen	 ihr	 nicht	 glauben	 zu	wollen	 oder	 ihr	
einfach	so	nicht	glauben	oder	wer	weiß...	aber	die	gute	Nachricht	für	uns	ist,	dass	es	
nicht	funktioniert.	Aber	in	der	Vergangenheit	war	ein	Teil	des	Grundes,	warum	sie	so	
viel	 Angst	 um	 Tage	 und	 Ereignisse	 herum	 erschaffen,	 weil	 das	 ein	 Gedanke	 des	
Dunkel	 -	 Bewusstseins	 ist.	 Angst	 ist	Gedanke	des	Dunkel	 -	 Bewusstseins,	 der	 dann	
das	Programm	und	den	Computer	 füttert,	weil	 ihr	 jetzt	ein	kollektives	Bewusstsein	
hattet!	 Euer	 Bewusstsein	 oder	 der	 dunkle	 Teil	 von	 euch	 war	 also	 mit	 dem	
Bewusstsein	 des	 Computers	 verbunden,	 der	 dann	 das	 Programm	 erschafft,	 sofern	
man	genug	Leute	in	Angst	versetzt...	Deshalb	gingen	all	diese	Videos	vom	4.	Oktober	
viral.	 Sie	 dachten,	 es	würde	 ihnen	 helfen,	 das	 Dunkel	 -	 Bewusstsein	 zu	 reparieren	
und	den	betreffenden	Computer	stärker	zu	machen	als	das	System,	das	Kim	betreibt.	
Dann	 könnten	 sie	 uns	 ebenbürtige	 und	 entgegengesetzte	 Gegner	 sein,	 und	 wenn	
nicht,	die	Welt	übernehmen	oder	in	ihrer	Vorstellung	die	Welt	zurückerobern.	Aber	
auch	hier	gilt:	Teil-Wissen	 ist	gefährlich!	Und	wenn	man	nicht	begreift,	dass	diese	
Altäre	 und	 Datenbanken	 (vgl.	 unbedingt:	 Bericht	 vom	 13.09.2023!!)	 für	 das	
Bewusstsein	nicht	mehr	vorhanden	sind	und	es	nur	noch	Überreste	sind,	die	man	
sieht,	 dann	 würde	 man	 verstehen,	 dass	 es	 unmöglich	 ist,	 das	 System	 durch	
menschlicher	Angst	wieder	wachsen	zu	lassen.	
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01:12:24	 Das	 ist	 eine	 lange	 Geschichte	 in	 Kürze,	 aber	 Kim	 wollte	 nur	 darauf	
aufmerksam	machen,	dass	man	vorsichtig	sein	sollte	damit,	was	man	wirklich	füttert,	
wenn	man	davon	redet,	„uns	alle	cybergenetisch“	zu	machen	und	all	dieses	Zeug.	Es	
wird	nicht	mehr	funktionieren,	aber	deshalb	warnt	Kim	vor	den	sozialen	Medien!	Sie	
warnt	davor,	das	eigene	Urteilsvermögen	zu	benutzen,	um	dann	Angst	vor	etwas	zu	
haben.	 Das	 verhindert	 nämlich	 nicht,	 dass	 es	 passiert.	 Es	 hat	 sogar	 bislang	 immer	
dazu	beigetragen,	dass	es	passiert	 ist.	Bedenken	wir	auch	mal,	dass	die	Leute	über	
gefälschte	 Invasionen	 von	 Außerirdischen	 und	 all	 diese	 Dinge	 reden,	 und	 ja,	 das	
passiert	überhaupt	nicht!		
Kim	sagt:	„Bleiben	Sie	also	bis	Freitag	dran,	dann	werden	wir	sehen,	was	mit	 ihnen	
passiert,	nachdem	sie	heute	ihren	epischen	Fehlschlag	hatten“,	und	sie	ist	froh,	das	
erfahren	zu	haben.	„Wir	müssen	wahrscheinlich	noch	ein	bisschen	aufräumen,	aber	
es	 reicht,	 um	 eine	 Pause	 zu	 machen	 und	 hier	 die	 Nachrichten	 zu	 machen!	 Und	
denken	Sie	daran:	Wenn	Sie	Ihr	Handy	nicht	ausgeschaltet	haben,	werden	Sie	nicht	
sterben.	Es	ist	alles	in	Ordnung.“		
Das	ist	eine	gute	Nachricht.	Das	war	der	Weltlagebericht	für	heute,	den	4.	Oktober.	
	
	
01:14:22	Und	jetzt	ist	es	Zeit	für	"Connect	with	Kim".		
Drei	Fragen	Videofragen	aus	unserem	Publikum.		
1)	 VESSI	 (Österreich):	 Herzlichen	 Glückwunsch	 zum	 Geburtstag.	 Können	 Sie	 uns	
etwas	 über	 den	Mond	 erzählen?	 Erzählen	 Sie	 uns	 die	wahre	Geschichte	 und	 die	
wahre	Geschichte	dahinter.	Ich	danke	Ihnen	vielmals.	
	
Wir	 haben	 angefangen,	 im	 World	 Situation	 Report	 (vgl.	 auch	 à	 13.02.2023:	 in	
diesem	 Bericht	 werden	 alle	 möglichen	 Matrix-Netze	 in	 Zusammenarbeit	 mit	 den	
SSPs/privaten	Militärs	über	der	 Erde	beschrieben)	 ein	wenig	darüber	 zu	 sprechen	 -	
Kim	war	noch	nicht	ganz	zu	dem	Teil	gekommen,	wie	das	alles	funktioniert	hat.		
	
01:15:45	Das	ist	natürlich	kein	echter	Mond,	aber	hier	ist	die	Geschichte,	und	das	ist	
der	 Grund,	 warum	 der	 Draco	 zurückkam.	 Also,	 vor	 etwa	 18.000	 Jahren	 oder	 so	
kamen	 die	 Wesen	 –	 oder	 (insbesondere)	 ein	 Wesen,	 das	 wir	 als	 „Destroyer“	 /	
„Zerstörer“	 bezeichnen	 (hier	 her),	 ein	 Wesen	 aus	 dieser	 Spezies	 von	 Wesen	 des	
Niederen	Astral,	 die	wir	 zu	einem	Zeitpunkt	 als	 Zerstörer-Spezies	bezeichneten:	 es	
gab	 eine	 ganze	 Spezies	 von	 Zerstörern	 zu	 einem	bestimmten	 Zeitpunkt,	 und	 einer	
von	 ihnen	 schaffte	 es,	 sagen	 wir	 einfach,	 zurückzukommen	 und	 die	 Oberen	
Astralebenen	der	Erde	zu	„beeinflussen“	(anzugreifen).	Und	eines	der	ersten	Dinge,	
die	er	tat,	war,	den	Mond	aus	seiner	Umlaufbahn	zu	werfen.	Ursprünglich	hatten	wir	
drei	Monde	und	dann	hatten	wir	nur	noch	einen.	Wir	hatten	Luna.	Dann	wurde	Luna	
aus	 der	 Umlaufbahn	 gestoßen	 und	 in	 die	 9.	 Dichte,	 die	 9.	 Ebene	 des	 niederen	
Astralraums	gebracht.		
Wir	 sind	 nicht	 der	 einzige	 Planet,	 dem	 das	 passiert	 ist.	Wir	 sind	 nicht	 der	 einzige	
Planet,	 der	 falsche	Monde	 hat.	 Alle	Monde	 des	 Neptun	 sind	 zum	 Beispiel	 unecht	
oder	 Megastrukturen.	 Der	 Saturnmond	 Titan	 ist	 ebenfalls	 ein	 künstlicher	
Megastrukturmond.	
01:17:12	Und	es	gibt	noch	andere	in	unserem	Sonnensystem.	Und	es	gibt	tatsächlich	
fünf	andere	Galaxien	außer	unserer,	die	auch	falsche	Monde	in	sich	haben.	Unsere	
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und	 sechs	 andere	 Galaxien	 sind	 also	 in	 den	 unteren	 Astralbereich	 gewandert,	 9.	
Dichte,	die	9	Ebene.	Und	dann	gab	es	eine	Verbindung	zwischen	diesem	Reich	und	
unserer	heutigen	Megastruktur.	Aber	wir	hatten	etwa	2000	Jahre	lang	keinen	Mond.	
Wenn	 man	 keinen	 Mond	 hat	 und	 Wasserflächen	 hat	 und	 den	 Mond	 aus	 seiner	
Position	verdrängt,	dann	hat	man	eine	große	Flut.	Kommt	uns	das	bekannt	vor?	Und	
das	 dauerte	 etwa	 2000	 Jahre	 lang,	 bis	 eine	 Gruppe	 von	 Menschen	 die	 Draco	
anflehte,	zurückzukommen	und	zu	helfen,	weil	alle	starben.		
01:18:14	Sunny	stellt	die	Zwischenfrage:	„Die	Geschichte	aus	der	Bibel	handelt	also	
von	40	Tagen	Regen.	Du	sagst,	dass	es	viel	länger	angehalten	hat?“	
Kim:	„Das	waren	etwa	2000	in	unseren	heutigen	Jahren.	Ja,	das	stimmt.“		
Und	 es	 gab	 nicht	 wirklich	 Regen,	 sondern	 es	 war	 im	 Grunde	 genommen	 eine	 Art	
Tsunami-Ereignis,	 das	 alle	 Landmassen	 betraf,	 denn	 seitdem	 gab	 es	
Kontinentalverschiebungen	und	so	weiter.	Unsere	Landkarte	sieht	nicht	mehr	so	aus	
wie	damals.	Offensichtlich	gab	es	aufgrund	dieses	Problems	eine	Menge	Trennungen	
und	so	weiter,	und	sie	wollten	eigentlich	alle	unsere	Kontinente	wieder	neu	ordnen	
und	eine	weitere	Flut	durchmachen,	aber	das	ist	offensichtlich	nicht	passiert.	Sie	sind	
damit	gescheitert.		
01:18:57	Vor	16.000	 Jahren	 stimmte	er	also	 zu,	uns	einen	Mond	aus	dem	unteren	
Astralraum	zu	schenken	oder	zu	bringen.	Wir	brauchten	einen	Mond,	das	darf	man	
hier	auch	nicht	falsch	verstehen.	Den	brauchten	wir	ganz	offensichtlich,	um	das,	was	
hier	passierte,	in	Ordnung	zu	bringen,	aber	er	hat	uns	seitdem	noch	mehr	Probleme	
bereitet.	 Vor	 allem,	 weil	 er	 sich	 damals	 den	 Titel	 des	 „Mar-Duke“	 (Herzogs	 der	
Meere	–	Plural)	 verdient	hat,	der	die	Meere	kontrolliert,	 Plural.	Also	nicht	nur	das	
Wasser,	das	an	den	Mond	gebunden	war,	eine	Megastruktur,	sondern	auch,	weil	wir	
natürlich	wussten,	dass	sich	die	Meere	teilten	und	wir	wieder	Land	hatten,	und	dass	
nicht	 alle	 sterben	 würden.	 Das	 war	 also	 etwas	 Positives,	 gab	 ihm	 aber	 auch	 die	
Kontrolle	über	das	Meer	des	Bewusstseins.	Unser	Mond	wurde	also	gereinigt	und	
gereinigt	 und	 gereinigt	 und	 gereinigt.	 Sie	 haben	 diesen	 Mond	 auch	 mit	 Saturn	
verbunden	und	ihr	wisst	von	der	Saturn-Mond-Matrix.	Kim	hatte	ein	Video	darüber	
gemacht.	(vgl.	UNN	vom	18.4.2022)	
	
01:20:01	Es	gab	andere	Planeten,	die	mit	dem	Mond	verbunden	waren.	So	ziemlich	
jeder	 in	 unserem	 Sonnensystem	hatte	 irgendeine	Art	 von	Matrix,	 nicht	 alle	waren	
mit	dem	Mond	verbunden,	aber	viele	von	ihnen	waren	es,	entweder	der	Mond	oder	
die	 Sonne,	 viele	 von	 ihnen.	 Und	 so	 hatten	 wir	 eine	 ebenso	 starke	 Infiltration	 in	
unsere	Sonne.	Denken	Sie	an	das	Bewusstsein	und	die	Menschen,	die	bei	Vollmond	
durchdrehen,	 und	 jetzt	 wissen	 Sie,	 warum.	 Wir	 haben	 unseren	 Mond	 jetzt	 seit	
16.000	Jahren,	und	wir	können	ihn	nicht	entfernen,	sonst	werden	wir	alle	überflutet.	
Also	müssen	wir	einen	Weg	finden,	ihn	so	gut	wie	möglich	zu	reinigen,	so	dass	er	uns	
nicht	 mehr	 beeinträchtigt.	 Und	 natürlich	 haben	 wir	 auch	 nicht	 mehr	 diese	
Verbindung	zu	den	sechs	Monden	im	unteren	Astralbereich,	die	mit	unserem	Mond	
verbunden	sind.		
Der	Mond	kann	jetzt	für	das	Gute	genutzt	werden.	Er	kann,	aber	im	Moment	ist	er	
sozusagen	in	einem	stagnierenden	Zustand.	Er	tut	nichts,	aber:	ja,	wir	regulieren	die	
Gezeiten	 und	 all	 diese	 Dinge,	 aber:	 ja,	 in	 gewisser	Weise	 kann	 er	 positiv	 genutzt	
werden.	 Aber	 was	 die	 Mondzyklen	 und	 den	 Neumond	 und	 Vollmond	 und	 deren	
Phantasien	angeht,	an	die	sie	glauben,	ist	das	einfach	keine	Sache	mehr.		
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Und	das	Gleiche	gilt	für	die	Sonne.	Sie	würden	uns	gerne	verschiedene	Dinge	antun,	
wie	Neutrino	-	Biowaffenkrieg,	krebserregende	Strahlung	von	der	Sonne.	Das	mögen	
sie	alles,	aber	das	 ist	kein	Ding	mehr.	Also	das	 ist	die	Geschichte	unseres	Mondes.	
Übrigens	 hatten	 wir	 früher	 zwei	 Sonnen	 und	 drei	 Monde.	 Kleines	
Informationshäppchen.		
	
01:21:51	Zweite	Frage	
2)	 KIRSTEN	 (Schweiz):	Meine	 Frage	 an	 Sie	wäre,	 wie	 sieht	 Ihr	 Tag	 aus,	 wenn	 Sie	
rausgehen	und	einkaufen	gehen,	Besorgungen	machen?	Haben	Sie	 Leute,	die	 Sie	
die	 ganze	 Zeit	 beschützen?	 Haben	 Sie	 Leibwächter?	 Wie	 sieht	 es	 mit	 Ihrer	
Sicherheit	aus?	
01:22:21	Nun,	 zunächst	 einmal	 lebt	 Kim	 im	 „John	Wick	Hotel“,	 falls	man	den	 Film	
gesehen	 hat.	 Die	 ganze	 Stadt	 besteht	 also	 im	Wesentlichen	 aus	 Sicherheitsleuten	
und	 ihren	 Familien.	 Kim	 sind	 nicht	 immer	 gut	 mit	 allen	 ausgekommen.	 Man	 hat	
ihnen	 viele	 Geschichten	 über	 Kim	 erzählt,	 aber	 die	 Spielregeln	 hier	 sind,	 dass	 sie	
innerhalb	 des	 Hotels	 nichts	 Böses	 tun	 dürfen.	Wenn	 Sie	 jemals	 den	 Film	 gesehen	
haben	wissen	 Sie,	was	 passiert,	wenn	 ein	Attentäter	 etwas	 Böses	 tut,	wenn	 er	 im	
Continental	Hotel	bei	John	Wick	wohnt.	Im	Film	passieren	ihnen	und	ihren	Familien	
schlimme	Dinge,	 das	 ist	 also	Nummer	 eins.	 Zweitens	würde	 Kim	 sagen,	 dass	 es	 in	
einer	 Zone	 Regeln	 für	 den	 Einsatz	 gibt,	 Punkt.	 Das	 bedeutet,	 dass	 Leute,	 die	 von	
außen	 kommen,	 und	 all	 diese	Dinge:	 die	 Regeln	 der	 Zone	müssen	 berücksichtigen	
werden.	 Es	 geht	 also	 nicht	 so	 sehr	 darum,	 dass	 sie	 gerade	 Kim	 beschützen,	 auch	
wenn	 sie	 nicht	 befreundet	waren.	 Es	 geht	 im	Grunde	 um	 die	 Regeln	 in	 der	 Zone.	
Man	kann	hier	niemanden	angreifen.	So	funktioniert	das	nun	mal:	Wer	hier	wohnt	
und	so	weiter.	Das	ist	also	ein	Teil	des	Grundes,	warum	die	Dinge	für	Kim	in	Ordnung	
sind,	solange	sie	innerhalb	von	11	Quadratmetern	bleibt.	
01:23:56	 Das	 bedeutet	 nicht,	 dass	 es	 hier	 manchmal	 einige	 gibt,	 vor	 allem	 die	
älteren,	die	Kim	nicht	mögen	oder	nicht	gemocht	haben,	was	auch	in	Ordnung	ist.	Es	
macht	 ihr	nichts	aus,	 in	den	Lebensmittelladen	 zu	gehen	und	 schmutzige	Blicke	 zu	
ernten,	damit	hat	sie	kein	Problem.	Aber	wenn	es	 in	der	Stadt	Leute	gibt,	die	nicht	
gerade	 freundlich	 sind...	 dann	 geht	 sie	 in	 einen	 leeren	 Lebensmittelladen	 oder	 zu	
einer	ruhigen	Tageszeit,	und	plötzlich	folgen	ihr	etwa	20	Leute	hinein	und	durch	den	
ganzen	Laden.	Nun,	das	ist	zu	ihrer	Sicherheit	und	zu	ihrem	Schutz.	Wenn	sie	einen	
unfreundlichen	 Besucher	 hat,	 der	 besonders	 unfreundlich	 zu	 ihr	 ist	 -	 und	 davon	
haben	 sie	 viele	 -	 dann	passen	 sie	 einfach	 auf,	 dass	 niemand	etwas	 tut.	 Ansonsten	
trifft	 Kim	 gelegentlich	 Leute,	 wenn	 sie	 es	 schafft,	 nach	 draußen	 zu	 gehen	 und	
vielleicht	mal	mit	meinem	Hund	spazieren	zu	gehen	oder	zu	wandern	oder	normale	
Sachen	zu	machen,	was	sie	seit	zwei	Jahren	nicht	mehr	gemacht	hat,	nur	damit	man	
das	mal	weiß.		
01:24:55	Ok,	ab	und	zu	geht	sie	auch	raus.	Sie	hat	ihre	Tochter	letzten	Monat	oder	
vor	zwei	Monaten	zu	ihrem	Geburtstag	zum	Essen	ausgeführt.	Also,	sie	unternimmt	
hier	und	da	 kleine	Dinge,	 aber	 sie	hat	 einfach	 viel	 gearbeitet!	Vom	Aufwachen	bis	
zum	 Einschlafen.	 Wenn	 sie	 auf	 dem	 Sofa	 sitzt,	 ist	 sie	 manchmal	 einfach	 nur	
erschöpft.	Sie	arbeitet	also	sieben	Tage	die	Woche.	An	Weihnachten	nimmt	sie	sich	
vielleicht	 einen	 halben	 Tag	 frei,	 aber	 dann	 arbeitet	 sie	 weiter:	 Alle	 Frauen	 und	
Männer	 da	 draußen,	 die	 ein	 Weihnachtsessen	 oder	 ein	 anderes	 Festtagsessen	
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kochen,	wissen	was	das	bedeutet.	Das	ist	ein	Prozess.	Es	ist	ein	ganztägiges	Ereignis.	
Also,	 das	 ist	 auch	 Arbeit.	 Aber	 im	 Großen	 und	 Ganzen	 ist	 es	 das,	 was	 man	
wahrscheinlich	sehen	würde.	
	
01:25:36	Wenn	 sie	 jetzt	beschließen	würde,	dass	es	eine	gute	 Idee	wäre,	 von	hier	
wegzugehen,	 was	 im	 Moment	 nicht	 der	 Fall	 ist,	 wenn	 man	 bedenkt,	 was	 in	 den	
letzten	 Jahren	 alles	 passiert	 ist,	 hätte	 sie	 ein	Meer	 von	 Leuten...	 einige	mit	 einem	
Ziel,	andere	ohne.	 In	der	Zukunft	 ist	es	also	hoffentlich	unser	Ziel,	dass	es	ein	paar	
Gruppen	 auf	 dieser	Welt	 gibt,	mit	 denen	man	unbedingt	 befreundet	 sein	möchte,	
und	das	ist	zu	einem	großen	Teil	eine	Frage	des	Geldes.	Man	kann	von	diesen	Leuten	
nicht	erwarten,	dass	sie	umsonst	arbeiten.	Sobald	die	Finanzierung	steht	und	alles	in	
Bewegung	kommt,	wird	sie	wahrscheinlich	drei	bis	vier	Monate	brauchen,	um	alles	
so	zu	organisieren,	dass	wir	uns	wieder	in	der	Hütte	bewegen	können,	um	es	mal	so	
zu	sagen.		
01:26:36	Sie	vermißt	es	sehr,	auf	Reisen	zu	gehen.	Sie	glaubt,	das	letzte	Mal,	dass	sie	
außerhalb	 des	 Landes	 war,	 war	 wahrscheinlich	 2015.	 Seitdem	war	 sie	 nicht	mehr	
draußen.	Sie	 ist	durchaus	herumgekommen,	bevor	 sie	dorthin	kam,	wo	sie	 ist:	Das	
war	 Ende	 2016,	 und	 sie	 ist	 seither	 nicht	 mehr	 weggegangen.	 Das	 ist	 das	 Hotel	
California!	 „Man	 kann	 auschecken,	 wann	 immer	 man	 will,	 aber	 man	 kann	 nie	
gehen.“	 Aber	 sie	 ist	 in	 viele	 verschiedene	 Dichten	 gegangen,	 in	 die	 untere	
Astralebene,	 viel	 davon	 mit	 dem	 KIMS	 System	 (Geheimdienst	 und	 dem	
Militärsystem).	 Kim	 sagt:	 „Ich	 glaube	 nicht,	 dass	 es	 ein	 Land	 oder	 eine	 Insel	 im	
asiatischen	 Pazifik	 gibt,	 die	 ich	 noch	 nicht	 betreten	 habe.	 Ja,	 ich	 habe	 so	 etwas	
gemacht,	 ich	bekomme	es	zu	sehen,	aber	es	 ist	nicht	dasselbe.	Es	 ist	so,	als	würde	
man	einen	Film	über	Menschen	am	Strand	sehen.	Du	würdest	doch	gerne	auch	mal	
an	den	Strand	gehen!“	
	
	
01:27:42	Dritte	Frage	
3)	GREG	(Nordost-Ohio):	Gott	segne	Sie	für	alles,	was	sie	tun,	Kim.	Wir	alle	lieben	Sie.	
Ich	erinnere	mich,	dass	Sie	erwähnt	haben,	dass	Sie	gerne	ein	Haus	auf	Hawaii	in	der	
Nähe	 des	 Strandes	 hätten,	 und	 ich	 bin	 sicher,	 dass	 das	 für	 Sie	 in	 Erfüllung	 gehen	
wird.	Meine	Frage	an	Sie,	Kim,	 lautet:	Gibt	 es	 irgendetwas	 auf	 Ihrer	Wunschliste,	
das	ganz	oben	auf	Ihrer	Wunschliste	steht	und	das	Sie	uns	mitteilen	möchten?	Ich	
danke	Ihnen.		
	
01:28:26	Wie	 sieht	 es	 aus	mit	 der	 Liste	 von	Dingen,	 die	 Kim	 in	 ihrem	 Leben	 noch	
erledigen	muss?		
Schauen	wir	mal.	 Kim:“Ich	 habe	 eine	Menge	 getan.	 Es	 gibt	 nicht	 viele	 Punkte	 auf	
meiner	Liste,	die	ich	im	Moment	noch	nicht	abgehakt	habe.	Ich	freue	mich	auf	eines	
Tages,	 also	 sollte	meine	 Tochter	 das	 hier	 eines	 Tages	 anschauen,	 eines	 Tages	 und	
nicht	jetzt...	vielleicht	Enkelkinder	zu	haben!	Das	wäre	lustig.	Und	ich	freue	mich	sehr	
darauf,	wieder	 zu	 reisen,	Orte	 zu	 sehen,	 an	 denen	 ich	 noch	 nicht	war	 und	 die	 ich	
gerne	besuchen	würde.	Ich	weiß	es	nicht.	Es	gibt	so	viel	da	draußen!	Bei	diesem	Job	
bekommt	man	so	viel	 zu	sehen.	 Ich	meine,	es	gibt	eine	Menge	Orte,	die	 ich	gerne	
besuchen	würde.	 Es	 geht	 nicht	 nur	 um	eine	Gegend,	 einen	Kontinent	 oder	 so.	 Ich	
würde	also	definitiv	sagen,	dass	ich	klaustrophobisch	bin,	und	ich	würde	gerne	noch	
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mehr	reisen.	Das	steht	also	immer	auf	meiner	Liste	der	Wünsche.	Ich	liebe	es,	neue	
Leute	 zu	 treffen,	 neue	Dinge	 zu	 tun,	 an	 neue	Orte	 zu	 gehen.	 Früher	 habe	 ich	 viel	
getaucht.	 Ich	war	an	vielen	verschiedenen	Orten	der	Welt	zum	Tauchen,	also	habe	
ich	 viel	 davon	 gemacht.	 Ich	 habe	 Parasailing	 gemacht.	 Ich	 habe	 alles	 Mögliche	
gemacht.	 Ich	 bin	 ein	 bisschen	 ein	 Adrenalin-Junkie.	 Jetzt,	mit	 diesem	 Job,	 braucht	
man	 fast	 keine	 dieser	 Möglichkeiten	 mehr.	 War	 nur	 ein	 Scherz.	 Es	 ist	 wie	 ein	
ständiger	Adrenalinrausch.“	
	
01:30:01	 Ja,	ein	Wunsch	wäre:	ein	 langweiliger	Tag!	Vielleicht	etwas	Fernsehen.	Es	
ist	ziemlich	traurig,	wenn	das	auf	deiner	Liste	von	Dingen	steht,	die	du	gern	abhaken	
können	möchtest,	oder?	Die	meisten	Leute	sagen:	"Ich	würde	gerne	mal	Fallschirm	
springen.	 Ich	 würde	 gerne	 das	 hier	 machen.	 Ich	 würde	 gerne	 Parasailing	 machen	
oder	 im	Great	 Barrier	 Reef	 tauchen	 und	 Kim	 denkt	 nur,	 okay,	 ich	 habe	 schon	 viel	
davon	 gemacht.	 Das	 hat	 Spaß	 gemacht.	 Und	 ja,	 sie	würde	 gerne	 12	 Stunden	 lang	
fernsehen	und	eindösen	oder	so,	ohne	dass	 irgendwo	ein	Alarm	 losgeht.	Das	wäre	
toll.	Würdest	sie	eigentlich	gerne	zu	einem	anderen	Planeten	trampen?	Also	richtig	
physisch,	nicht	nur...		
01:30:40	 Kim:	 „Ich	 glaube,	 ich	 bin	mit	 dem	 hier	 noch	 nicht	 fertig.	 Ich	 habe	 diese	
Option.“	 Sunny:	 „Nun,	du	musst	nicht	dorthin	 ziehen.	Wir	werden	 Sie	nicht	 gehen	
lassen.	Ich	spreche	nur	von	einem	Besuch	oder	einer	Art	von	Botschafter	Funktion.“	
01:30:56	Kim:	„Wie	ich	schon	sagte,	weiß	ich,	dass	dies	wahrscheinlich	eine	längere	
Geschichte	 für	 einen	 längeren	 Tag	 sein	wird,	 aber	 so	 etwas	 wie	 den	 Tod	 gibt	 es	
wirklich	nicht.“	Man	hat	jetzt	seine	gesamte	Existenz.	Wir	haben	kein	Problem	mit	
der	 Sterblichkeit.	 Die	Menschen	 haben	 ein	 Gefäßproblem,	 das	 behoben	werden	
muss,	 aber	 man	 könnte	 gehen,	 wohin	 man	 will	 und	 wann	 man	 will.	 Man	 kann	
Bewusstseinstransfers	 durchführen.	 Das	 wird	 ständig	 gemacht.	 Wir	 haben	 diese	
Mechanismen,	Mittel	 und	Maschinen!	Wenn	man	 auf	 dem	Planeten	 „Was-Auch-
Immer“	Urlaub	machen	und	wen	auch	 immer	besuchen	will,	 springt	man	einfach	
hier	 hinein.	 Du	 überträgst	 Dein	 Bewusstsein	 auf	 einen	 Avatar	 auf	 der	 anderen	
Seite,	 gehst	 in	 einem	 ihrer	 Gefäße	 spazieren	 und	 lässt	 es	 dir	 gut	 gehen!	 Man	
übernimmt	 nicht	 das	 Bewusstsein	 eines	 anderen,	 aber	 man	 kann	 eine	 Woche	
Urlaub	machen,	 zwei	Wochen	Urlaub,	und	hingehen,	wohin	man	will.	Man	muss	
nicht	in	eine	Blechbüchse	steigen,	wie	es	in	Star	Trek	heißt.	Es	ist	so	viel	einfacher.		
Also,	 ja,	 das	wird	 ein	 Spaß.	 Kim	 sagt:	 „Ich	 freue	mich	 darauf,	 diese	 Technologien	
verfügbar	zu	machen,	Urlaub	zu	machen	und	Dinge	zu	verändern,	und	man	kann	so	
viele	Dinge	mit	Technologie	machen.“		
Würde	das	also	Spaß	machen?	Natürlich	würde	es	Spaß	machen.	Aber	jetzt	führt	Kim	
erst	 einmal	 Gespräche:	 „Wir	 tun,	was	wir	 tun	müssen,	 und	 es	 sind	 alle	 Hände	 an	
Deck.“	
01:32:22	 Vor	 etwa	 einer	 Woche	 hatten	 wir	 sogar	 einige	 Arkturianer	 hier	 an	
bestimmten	Orten,	die	besonders	dunkel	waren,	weil	sie	die	Heiler	des	Universums	
sind.	Das	 ist	 ihre	 Spezialität.	 Sie	 sind	 also	 tatsächlich	 hier	 an	 bestimmten	Orten,	
strategisch	 platziert,	 um	 das	 Licht	 auf	 diesem	 Planeten	 zu	 verankern	 und	 um	
Heilung	für	den	Planeten	selbst	und	schließlich	für	uns	alle	zu	bringen.	Kim	sagt:	“Es	
passieren	also	ständig	so	viele	Dinge,	die	wir,	glaube	ich,	im	Moment	nicht	verstehen	
können.	Aber	 ihr	sprecht	über	Med-Betten,	weil	das	das	 ist,	worüber	 jeder	spricht.	
Es	gibt	noch	so	viel	mehr,	so	viel	mehr,	was	Sie	tun	und	sehen	werden!“		
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Und:	Ja!!!	Wir	müssen	einige	Gefäße	reparieren	und	solche	Dinge,	und	Kim	versteht	
das,	aber	die	Möglichkeiten	des	Menschen	sind	endlos.	„Bleiben	Sie	also	dran,	denn	
Sie	werden	Ihre	Bucket	List	überarbeiten!“	
	
	
01:33:30	 Sunny	 sagt:	 „Die	 Erde	 ist	 ein	 so	 faszinierender	 Ort.	 Das	meiste,	 was	 auf	
diesem	 Planeten	 passiert,	 wissen	 wir	 gar	 nicht,	 und	 wir	 reden	 nur	 über	 die	
Oberfläche.	Wenn	die	Menschen	wüssten,	was	hier	alles	passiert,	bräuchten	sie	ein	
ganzes	Leben,	um	all	das	zu	verstehen	und	zu	wertschätzen,	was	es	hier	gibt.	Es	ist	
nur	so,	dass	wir	schon	so	lange	in	dieser	Blase	leben,	einer	sehr	langweiligen	Blase.	
Und	so	denken	wir	darüber	nach,	woanders	hinzugehen,	weil	wir	uns	langweilen	und	
krank	sind	und	im	Hamsterrad	laufen.	Also	steigen	wir	aus	dem	Hamsterrad	aus	und	
beginnen	 uns	 besser	 zu	 fühlen.	 Ich	 glaube,	 dann	 wären	 wir	 überrascht,	 was	 hier	
eigentlich	richtig	ist.“	
	
01:34:14	 Kimberly:	 „Nun,	 das	 ist	 genau	 richtig.	 Und	wer	 würde	 das	 nicht	 wollen?	
Offenbar	will	eine	Gruppe	von	Generälen	das	nicht,	und	offenbar	will	eine	Gruppe	
von	Rothschilds	das	nicht.	Ich	weiß	nicht,	warum	nicht?“		
Offensichtlich	 um	Macht	 zu	 verlieren	 und	 so.	Diese	Art	 von	Menschen	 fühlen	 sich	
besser,	wenn	sie	andere	Menschen	herabsetzen,	damit	sie	höher	aufsteigen	können,	
richtig,	damit	sie	diese	Art	von	Status	haben	können.	Sie	können	sich	größer	fühlen.	
Ja,	 das	 ist	 richtig.	 Das	 ist	 ihre	 Mentalität.	 Aber	 gleichzeitig	 waren	 sie	 auch	 daran	
beteiligt,	 uns	 aus	 der	 Welt	 an	 andere	 Orte	 zu	 bringen,	 damit	 wir	 für	 sie	 etwas	
schaffen	konnten.	Wie	findet	man	denn	das!?		
Sunny:	“Oh,	ja,	sie	wollen	nutzen	und	missbrauchen,	ganz	sicher!“		
Kim:	„Absolut.	Tja,	diese	Zeiten	sind	vorbei	und	ihre	Tage	sind	gezählt.	Akzeptieren	
Sie	die	neue	Art,	Dinge	zu	tun,	oder	Sie	können	gehen!“		
	
Sunny:	„In	Ordnung,	das	sind	unsere	Fragen,	Leute.	Danke	für	die	Einsendung	dieser	
Fragen.	Wenn	Sie	eine	Videofrage	für	Kim	einsenden	möchten,	muss	es	sich	um	ein	
Video	 handeln,	 bei	 dem	 Sie	 vor	 der	 Kamera	 stehen.	 Bitte	 beschränken	 Sie	 Ihre	
Fragen	auf	höchstens	30	Sekunden,	und	Sie	können	das	Video	über	unsere	Website	
unitednetwork.news	 unter	 der	 Registerkarte	 „Become	 a	 Field	 Messenger“	
einreichen.	Suchen	Sie	einfach	danach.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	mit	
Kim	ein	paar	Fragen	auswählen,	die	am	Ende	jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	
werden.	Also,	vielen	Dank,	Kim.		
	
	
	
	
	
	
	
______________________	
	
Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
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Zusammengestellt	 von	 Mary	 Tecoma	 und	 im	 Deutschen	 anhand	 der	 Aufzeichnung	 von	 UNN	
weiter	überarbeitet	von	Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		
	
	
	
	


